

Nadine

Jeudi 10 Janvier 2019

L'ESPOIR

LA DANSE

Un petit garçon, Kaleb, né au Congo, avait quitté son pays avec son papa et sa maman pour aller vivre à Istamboul, la plus grande ville de Turquie. La Turquie, c'est un très grand pays tu sais, où partout on apprend à danser, en tournant, en tournant sans arrêt devant des gens toujours en admiration : ce sont des derviches tourneurs. Ils doivent toujours être vêtus d'une grande robe rouge, souple, qui s'évase en même temps que l'artiste tourne.

Kaleb, ébloui par un derviche tourneur au théâtre d'Istamboul demanda à ses parents de lui acheter une robe rouge et une toque assortie. Sa maman lui répondit :

- D'accord mais il faut d'abord apprendre à tourner sans t'arrêter pendant trois mois et pour Noël nous t'offrirons la robe en plus des cadeaux du Père Noël.

Au bout de trois jours d'entraînement, kaleb, ravagé par des maux de tête insupportables, dut s'arrêter. Il voulait tout de même la belle robe rouge.

- Demande au Père Noël ! lui dit son papa. Le vieux Noël lui répondit:

- Lorsque j'aurai fini ma tournée, je te donnerai mon costume rouge magique et tu pourras alors danser sans tourner au début, et petit à petit, mon costume deviendra une robe et tu pourras tourner sans t'arrêter en n'ayant plus jamais mal à la tête, devant tes parents émerveillés.